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關注太平道長櫈衞生問題 

我們收到居民反映，太平道長櫈衞生問題欠佳，加上設

計問題容易藏污納垢，如圖中所見廁紙、鋁罐和枯葉等垃圾

藏於縫隙間，造成衞生問題，影響居民使用。 

我們要求食環署加強太平道長櫈的清潔工作，改善環境

衞生，改善市容。此外，因應長櫈設計問題，希望部門可以

更換新式長櫈，改善衞生、空間和舒適等情況。 
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